
C’est un pronom personnel indéfini  

 On peut remplacer « on » par « il » ou « elle » 

Ex :  On joue au tennis.      
     Il joue au tennis.  Elle joue au tennis. 

 
 

C’est le verbe avoir, 3ème personne du pluriel au 

présent de l’indicatif 

Ex :   Les enfants ont froid. 

 On peut remplacer « ont » par « avaient » 
(verbe être à l’imparfait.) 
Ex : Les journaux ont annoncé la nouvelle. 
       Les journaux avaient annoncé la nouvelle. 
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